

COMPETICIONES

La MLB cifra en 640.000 dólares las pérdidas por partido a puerta cerrada

La competición de béisbol y el sindicato de jugadores alcanzaron un acuerdo el 26 de marzo por el que los jugadores obtendrían una parte prorrateada de sus salarios si la temporada fuera más corta.

Palco23
19 may 2020 - 11:08



La MLB proyecta el coste de jugar sin público en las gradas. La liga norteamericana de béisbol ha comunicado a los jugadores que el pago de salarios provocará de media unas pérdidas de 640.000 dólares (589.473 euros) por cada partido que se juegue a puerta cerrada, según informa *The Associated Press*.

Las franquicias han elaborado un informe económico sobre el impacto económico de jugar sin aficionados en los recintos deportivos, una medida que permitiría a la MLB finalizar la temporada. Según el documento compartido con los jugadores, esta posibilidad provocaría unas pérdidas totales de 4.000 millones de dólares (3.684 millones de euros).

“El 89% de los ingresos de la MLB irían a pagar las nóminas de los jugadores”, detalla

el informe. Es una cuestión que se está discutiendo en la liga, sobre todo en un momento en que los propietarios de las franquicias quieren proponer a los jugadores que el reparto de los ingresos sea al 50%. De ser así, la mitad de la facturación global de la MLB iría a parar a las franquicias, y el 50% restante cubriría los salarios de los atletas.

La MLB calcula que jugar sin público supondrá unas pérdidas de 4.000 millones de dólares

La MLB es la única gran competición de Estados Unidos que no tiene estipulado un tope salarial y los jugadores ya han aclarado que no aceptarán ese acuerdo. Además, las posiciones se encuentran alejadas porque, mientras que las franquicias sostienen que perderían más dinero si se disputaran todos los partidos que quedan por jugarse a puerta cerrada, los jugadores defienden que los equipos facturarían menos si la temporada se acorta.

La MLB y el sindicato de jugadores alcanzaron un acuerdo el 26 de marzo por el que los jugadores obtendrían una parte prorrateada de sus salarios si la temporada fuera más corta, como consecuencia del Covid-19. Como parte del acuerdo, se han adelantado 170 millones de euros en salarios hasta el 24 de mayo.

Ahora que se ha planeado el regreso de la competición para principios de julio, la MLB asegura que económicamente no le sale a cuenta cumplir con el compromiso de pagar los salarios prorrateados, mientras que los atletas afirman que ya se alcanzó un acuerdo y que no ven la necesidad de cambiarlo.